

Neben dem regionalen Lenkungsausschuss, der sich aus MultiplikatorInnen aus der Modellregion Pongau-Pinzgau-Lungau zusammensetzt, wurde dieser „Think Tank“ eingerichtet. FachexpertInnen der Landesverwaltung Salzburg aus den unterschiedlichen Arbeitsgebieten, die sich mit den Wirkungen des demographischen Wandels auf die Regionen des gesamten Landes Salzburg beschäftigen wurden eingeladen, ihr ExpertInnenwissen und ihre Strategien in die Projektentwicklung und die Umsetzung einzubringen.

Aus dieser ExpertInnenrunde und aus dem Lenkungsausschuss soll ab Herbst 2011 das Netzwerk Demochange entwickelt werden, welches nach Projektende in Salzburg weiterhin Maßnahmen und Projekte begleiten soll, welche die Chancen der demographischen Veränderungen nutzen und die Risiken bewältigen helfen.

[TeilnehmerInnenliste der landesinternen Arbeitsgruppe](#)

Zweites Treffen der landesinternen Arbeitsgruppe vom 17.11.2010

[Weiterlesen...](#)

Erstes Treffen der landesinternen Arbeitsgruppe vom 23.10.2010

[Weiterlesen...](#)